
TRIBUNE - Studio Lausié :
apprendre la mode autrement
Rencontre avec Marion Lopez, fondatrice de Studio Lausié, une
école de mode un peu différente des autres…

Temps de lecture : minute

4 janvier 2023

" La première chose que je demande à mes élèves, c'est de ne pas penser
à créer une nouvelle marque. S'il n'y a pas de besoin, s’il n’y a pas un vrai
concept de circularité intéressant derrière le projet. ça ne sert a rien "

Après une quinzaine d’années à travailler dans la mode, Marion a pu
constater les dégâts humains et environnementaux qu’engendre ce
secteur. Elle a donc décidé d’ouvrir une école alternative et engagée. La
première école de mode éco-responsable dans le sud de la France !

Pourquoi enseigner et apprendre la mode autrement ? Pourquoi la mode
doit devenir éco-responsable ?

Article écrit par Aurore Chatras


